

Abschied für ein großes Springpferd - Corradina

Geschrieben von: DL

Freitag, 18. Juli 2014 um 12:09



(Foto: ALRV)

Vor dem Preis der Nationen des CHIO von Deutschland in Aachen wurde die 16 Jahre alte Holsteiner Stute Corradina vom Sport verabschiedet. Ihr langjähriger Reiter Carsten-Otto Nagel sagte mit Tränen in den Augen: „Ich habe Corradina viel zu verdanken. Ich kann das nicht in Worten ausdrücken. Danke für alles.“ Und weiter sagte der Mannschafts-Weltmeister von 2010: „Ich bin dankbar und froh, dass die Verabschiedungszeremonie von Corradina in Aachen stattfand. Denn so wird das für mich beste Pferd der Welt auf dem besten Turnier der Welt verabschiedet. Das ist toll! Traurig bin ich natürlich schon, aber das Leben geht weiter.“ Zukünftig wird Corradina in der Zucht eingesetzt. Auch Svenja Herz, die Pflegerin Corradinas, begleitete die erfolgreiche Stute bei ihrem letzten Auftritt vor dieser würdigen Kulisse.

Abschied für ein großes Springpferd - Corradina

Geschrieben von: DL

Freitag, 18. Juli 2014 um 12:09
